
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a quarta fase do Programa Mais Asfalto.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1. Quais ruas e bairros receberão os investimentos da quarta fase

do Programa Mais Asfalto?

2.  Existe  programação  para  a  região  do  Bairro  Rio  Acima  e

adjacências receberem as melhorias?

3.  Existe  previsão  para  atendimento  das  Avenidas  Companhia

Paulista  de  Estrada  de  Ferro  e  Avenida  Apparecido  de  Souza  (Bairro  Pinheirinho  /

Represa) - Cep: 13.215-740 e 730?

Sala das Sessões, em 04 de junho de 2024.
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